

Bagoum ou la rencontre d'un π -ième type

Un soir de pleine lune, revenant épuisé d'une conférence sur l'intelligence cognitive, je conduisais plus en mode automatique que présentiel. L'innovation avait du bon dans ce domaine.

Ma dernière drone auto, une Wulta XLS-D56, achetée sur le site Internet CarChoise (site génial permettant de construire soi-même sa voiture-drone en choisissant les équipements de A à Z) me permettait de me laisser guider, sans trop me demander une concentration intense... Ainsi ma pensée s'échappait parfois, que dis-je, plus tôt de plus en plus souvent ces derniers temps. Et donc, ne prêtant guère trop attention à ma vigilance, je me suis endormi, bercé par la mélodie douce d'une harpe que Wulta avait sélectionnée pour moi.

Quel ne fut pas ma stupeur à mon réveil : je ne reconnaissais pas ce lieu... ma drone-auto était posée au cœur d'une clairière. Toute une armée de petits bonhommes encerclaient l'espace . Chacun d'eux reluisait d'une lumière douce, allant du bleu turquoise ou jaune orangé. Seul l'un d'entre eux émettait un rayon rouge intense. D'ailleurs à mon réveil, c'est lui qui s'avança. Bizarrement vêtu d'un haillon plus que d'un costume d'apparat, une lance en bois blanc sculptée et ornée de pierres luisantes, il me souhaita la bienvenue et s'exprima au nom de son peuple. Sa voix suave était pourtant mélodieuse

- L'heure est grave, dit-il. En tant que Roi de la tribu Zira, je me dois de prendre une décision exceptionnelle car notre communauté court un danger.

Il m'expliqua alors que l'équipe de scientifiques dont je faisais partie et travaillant sur l'intelligence cognitive, avançait trop vite vers la découverte de leur moyen de communication. Elle allait d'ici peu empiéter sur leur monde et si cela continuait, la communauté Zira allait courir un danger. Un réel danger puisque ils étaient dans l'incapacité de changer de moyen de communication et donc, ils étaient voués à disparaître à tout jamais.

Voilà ce qu'il m'expliqua sèchement. Et je devais, en tant que membre de l'équipe de recherche, agir au plus vite : j'avais

les codes et les fichiers en ma possession sur ces avancées, je devais les détruire immédiatement. Tous. Sans faire de copies.

De plus en plus intransigeant, il m'informa qu'il me laissait 7 jours, pas un de plus, pour faire stopper ces recherches ; et sans avoir eu le temps de pouvoir répondre, trop surpris et à vrai dire, plutôt inquiet pour ma survie (j'ai une fâcheuse réputation de courageux mais pas du tout téméraire), le souffle suspendu, il brandit sa lance, la pointa en ma direction ; une lueur surgit de son extrémité, se concentra avec une telle intensité qu'elle en devint d'un bleu aveuglant, à tel point que j'avais de plus en plus de mal à garder les yeux ouverts.

En les fermant assez fort, cela m'a permis de ne plus distinguer cette lumière. L'ouïe en alerte (seul sens en éveil qui pouvait m'informer de la situation), j'étais à l'écoute des bruits environnants,. Ne distinguant plus rien à priori, j'ai petit à petit réouvert les yeux... l'un après l'autre.

Quel ne fut pas ma surprise ! J'étais de nouveau au volant de ma Wulta XLS-D56, arrêté sur le bord du chemin. Est-ce que j'avais rêvé ? Est-ce vraie, toute cette histoire ? Que faire ? En parler et on prendrait pour un fou . Ne rien dire au risque de voir surgir ce Roi sans prétention avec toute sa tribu dans 7 jours..

Tenant de contrôler ma respiration, je devais de me

ressaisir. Penser calmement, posément, en me concentrant...C'était en fait le bon moment pour tenter de mettre en application les séances de yoga.

« Bon, à bien y réfléchir, ce n'est pas grand-chose, ce ne peut être tout simplement que l'effet du cocktail d'hier soir, celui que j'avais pris en fin de conférence. Oui, ça ne pouvait être que ça. Sa belle couleur bleu dégradé m'avait interpellé, et je dois aussi reconnaître que je m'étais laissé tenter, il faut dire que la serveuse, soit disant en passant, avait un si beau sourire, très charmeur ! En repensant à ce moment de zénitude, mon cœur se mit à s'accélérer, mon sang se glacer : n'avait-elle pas accroché dans ses cheveux , une broche étrangement décorée de pierres précieuses représentant ce roi ?